

Le président colombien se dit optimiste sur un accord de paix définitif avec les FARC-AP



Bogota, 29 juillet, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a exprimé sa confiance dans la possibilité d'aboutir très prochainement à un accord de paix définitif avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple pour mettre ainsi fin au long conflit armé dans ce pays.

Le président Santos a expliqué qu'après la signature de l'accord de paix par les équipes négociatrices du gouvernement et de la guérilla, un plébiscite sera organisé pour permettre ainsi aux citoyens de valider aux urnes l'ensemble des accords signés à La Havane, siège des conversations.

Le président a assuré qu'une fois l'accord final rendu public, il faudra entreprendre une campagne pour expliquer à la population le contenu de chacun des accords et leur portée.



Radio Habana Cuba